



COMMUNIQUÉ

De qui se moque-t-on ?

De qui se moque-t-on ? Pont de Tasdon, plus de 11 ans d'inaction !

Triste anniversaire de la fermeture du pont...
Un dossier enlisé par l'incurie des décideurs

Le Collectif « Tous sur le Pont »
manifestera son mécontentement sur le site
le samedi 8 novembre 2025 à 14h30

Venez nombreux soutenir ce mouvement.
Nous voulons un pont, indispensable et
précieux pour La Rochelle.

Contact: toussurlepont17000@gmail.com
Site d'information: capresaunis.fr/pont-de-tasdon

Plus de 11 ans d'inaction ! Le collectif citoyen du pont de Tasdon ne peut accepter un tel manquement de la part des élus.

Nous demandons davantage de transparence et de respect des citoyens avec la transmission des toutes les données concernant ce dossier et, en particulier, les rapports de l'établissement public CEREMA (Centre d'études et d'expertise sur les risques, l'environnement, la mobilité et l'aménagement) chargé de l'expertise de l'ouvrage d'art reconnu en « état de péril imminent ».

Les conséquences des choix possibles (réhabilitation ou reconstruction) doivent être définies vis-à-vis des contraintes de la SNCF : sécurité, trafic ferroviaire, passerelle provisoire pour la circulation des habitants, réseaux hydrauliques et autres, coût pour les collectivités, etc.

Les collectivités locales : Département de la Charente Maritime (Présidente, Sylvie Marsilly), ville de La Rochelle (Maire, Thibault Guiraud), Communauté d'Agglomération de La Rochelle (Président, Jean-François Fountaine), doivent maintenant prendre leurs responsabilités ! Un accord entre les parties pour définir les travaux et leur financement doit être pris sans attendre indéfiniment un titre de propriété. Ce prétexte ne peut justifier le retard pris dans le processus décisionnel qui pénalise les usagers.

Une réelle concertation avec débat public doit être organisée pour donner suite aux 5000 signatures recueillies par une pétition et aux très nombreuses interpellations, manifestations, lettres, rencontres, etc. restées sans suite... La population ne peut être sans cesse être négligée et les promesses non tenues !

À l'occasion du 2^{ème} anniversaire de la fermeture du pont à la circulation automobile, le Collectif citoyen « Tous sur le Pont » organisera une manifestation citoyenne le **samedi 8 novembre 2025 à 14h30** sur le pont ; les candidats aux élections municipales seront questionnés sur tous les aspects de ce dossier et ils sont invités à être présents pour en débattre avec la population.

Nous lançons donc un appel aux citoyens pour manifester le mécontentement général devant tant d'immobilisme et de faux semblants.

Le collectif citoyen « Tous sur le Pont »

Collectif citoyen « Tous sur le Pont »

38, rue des Frères 17000 La Rochelle

Courriel : toussurlepont17000@gmail.com

Site d'information :

capresaunis.fr/pont-de-tasdon

Rappel : Le collectif citoyen, Tous sur le Pont se compose de citoyens issus des Comités de quartier (Tasdon, Bongraine, La Gare-Gabut-St Nicolas) ainsi que d'autres collectifs, de diverses associations, de particuliers, etc. Le collectif Tous sur le Pont est apolitique et indépendant. Il a vocation à s'élargir, notamment avec les usagers réguliers du pont de Tasdon qui souffrent de cette situation et tous les Rochelais, habitants de la CDA ou autres personnes qui voudront le rejoindre.